E.U. Profesorado de E.G.B.

Un nuevo curso empezaba en este critico año de 1992, cuando una vez más nos disponemos a formalizar la matrícula. Subimos al 2º piso donde se encuentra la consejería para recoger los sobres, hasta aquí todo iba bien. Pero los que desconocen esta carrera, sólo como nota informativa, diré que consta de tres años y el último está constituido por cuatro meses de prácticas y cuatro de meses lectivos. Sorprendentemente fue que al ir a entregar el sobre "debidamente cumplimentado", perplejos preguntamos cual era el error, pues con la matrícula en la mano no veíamos el error mencionado: en este Centro no existe asignaturas cuatrimestrales, solo anua-

¿Cómo es posible que no exista cuatrimestrales cuando el año anterior las cursamos desde febrero a mayo? Ante tal respuesta fuimos a hablar con el director, subdirector y secretario, este último fue que nos comunicó que nunca había habido asignaturas cuatrimestrales y que si no estábamos conformes con las tasas que nos decían. nos fuéramos a otro colegio. Después de debatir un largo rato se nos informó que ellos tenían reconocidas esas asignaturas como anuales y no como cuatrimestrales, por lo tanto aunque en la práctica todos sabemos que no es así, teóricamente sí por lo tanto no se puede hacer nada.

Yo me pregunto, si estos "profesores" no saben lo que cuesta a un estudiante de clase media sacar una carrera; ante ésto me pregunto ¿es que a ellos siempre en su vida de estudiantes se le han dado todo hecho (en el aspecto económico claro esta)? ¿es que nunca se han visto obligados a trabajar para pagar sus estudios ante el rechazo del Ministerio de una beca porque... (en fin no quiero profundizar en ese tema porque es otro al que intento ajustarme)? Si la respuesta a estas preguntas fuese afirmativa no comprendo como pueden ser tan fríos e indiferentes a nuestras protestas. El resultado de esta desigualdad lucha acabó, claro está, apretándonos un poco más el cinturón y pagar como todo hijo de vecino. En conclusión tanto hablar de derechos de los estudiantes, tanto hablar de igualdad para todo el mundo y en el fondo seguimos indefensos y maniatados ante los profesores. Esta sociedad es así y sólo nos queda dos caminos, tragar y largarse a otro sitio a seguir tragando ¿o quizás, me equivoque? La respuesta la tenemos nosotros mismos ¿no creéis?

KROCK

COMERCIAL F.G.R.

SISTEMAS INFORMATICOS -

OFERTA ESPECIAL PARA ESTUDIANTES

ORDENADOR ICG 80386SX-25MHZ

- Targeta Gráfica SVGA 16 Bits-512Kb/RAM - 2FDD, 5,25" + 3,5" Alta Densidad - Teclado Expandido 102 Teclas

- CPU 80386sx 25 MHZ 0W - 2MB/RAM Expandible a 8MB
- Ratón 3 pulsadores MONITOR 14" SVGA COLOR 1024 por 768

* 169.000 pts. iva incluido

C/ Fuentebrada, 7 tel. 23-19-46

45007 - Toledo